

Bupati Pangkep Muhammad Yusran Hadiri Vaksinasi yang Digelar Partai Nasdem bersama Polres Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 9, 2021 - 11:43



Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau bersama Polres Pangkep hadir di vaksinasi Covid-19 yang dilakukan oleh partai Nasdem di Bungoro

PANGKEP— Muhammad Yusran Lalogau (MYL) Ketua DPD II NasDem Pangkep menghadiri rangkaian kegiatan vaksinasi missal di Kantor DPD II Nasdem

Pangkep, Jalan Bonto Gelang, Kelurahan Samalewa, pada Rabu (8/9) Kemarin.

Didampingi Sekertaris DPD NasDem Pangkep, Abdul Kadir Emo. MYL ikut meninjau langsung kegiatan vaksin merdeka yang diselenggarakan oleh Polres Pangkep, NasDem Pangkep bekerjasama dengan Lembaga Pelatihan Pendidikan Pengabdian Masyarakat (LP3M).

Muhammad Yusran Lalogau, Mantan Ketua DPRD 2019-2020 lalu itu menyampaikan ucapan terimakasih, serta apresiasi kepada Kapolres Pangkep, seluruh mitra penyelenggara dalam giat ini, terkhususnya kepada panitia pelaksana dan koordinator-steering.

Terimakasih kepada Kapolres telah mensupport partai kami, dalam hal ini partai NasDem untuk melaksanakan kegiatan vaksinasi massal hari ini. Dan terkhusus kepada seluruh tim koordinator yang sempat hadir, membantu terselenggaranya kegiatan ini. Terimakasih banyak karena telah membantu masyarakat Pangkep, Insya Allah kita secara bersama-sama akan keluar dari Pandemi Covid-19.” kata MYL.

Sementara itu, Sekertaris DPD NasDem Pangkep. Kadir Emo menuturkan bahwa sejak awal kehadiran vaksinasi Covid-19 di tanah air. DPP Partai NasDem telah menginstruksikan semua DPW, DPD agar para kadernya siap mengikuti dan menyukseskan program vaksinasi Covid-19.

”Partai kami mendukung penuh program vaksinasi massal, ini merupakan salah satu perintah wajib dari DPP Partai NasDem. Maka dari itu kami sangat menyambut baik”. kata Kadir.

”Terimakasih kepada pihak polres Pangkep dan LP3M untuk giat kerjasama pelaksanaan vaksinasi massal hari ini, semoga angka COVID-19 di Pangkep bisa menurun.” ujar Kadir Emo, sapaan akrab Abdul Kadir.

AKBP Try Handoko Wijaya, Kapolres Pangkep berharap dengan kegiatan vaksin merdeka ini warga Pangkep bisa terhindar dari viirus Covid-19, dirinya menyebut respons masyarakat Pangkep, Partai NasDem sangat baik dalam menyukseskan program vaksinasi massal ini.

”Harapannya agar ada percepatan vaksin di kabupaten Pangkep. Alhamdulillah respons dari Partai dan masyarakat sekitarnya sangat baik, sehingga bisa terlaksana dengan baik. Saya harapkan kepada masyarakat bantu kita, bantu Kabupaten Pangkep agar makin banyak yang melaksanakan vaksin, agar semakin sehat dan terhindar dari virus Covid-19.” tandasnya.(herman djide)